INFORMATIONS SUR LE DEFIBRILLATEUR

C'est en janvier 2018 qu'a été installé le défibrillateur du CPB Bridge. Fort heureusement on n'a jamais eu à s'en servir! Après 5 ans, nous avons remplacé les batteries et avons commandé des électrodes neuves, comme le préconise le constructeur.

Nous disposons là d'un défibrillateur totalement automatique, d'usage simple, parmi les meilleurs actuellement disponibles. Sa valeur est de 1550€

Cet appareil ne servira sans doute pas. Mais si par malheur survient un malaise cardiaque grave, il ne faut pas perdre de temps en hésitations et tâtonnements entre la survenue du malaise et l'arrivée des pompiers. Cet outil est là pour permettre une efficacité optimale en attendant l'arrivée des secours et ainsi offrir plus de chances à la victime.

Il importe donc qu'un certain nombre de personnes du club puissent le mettre en œuvre rapidement.

Sont particulièrement concernés ceux et celles qui ont une formation médicale ou une formation aux gestes de 1er secours, mais aussi plus généralement ceux et celles qui pensent avoir le sang-froid pour agir. Il n'y a bien sûr rien d'obligatoire mais si nous sommes nombreux il y a plus de probabilité qu'une « personne compétente » se trouve présente sur le site lors d'un malaise.

Pour cela, prenez connaissance du **Tutoriel Video**; cherchez sur GOOGLE:

« Comment utiliser le défibrillateur AED ZOLL-Mediq » ; cette information est vraiment accessible à tous.

Nous organiserons prochainement, dès réception des nouvelles électrodes, une séance de présentation à l'intention des adhérents volontaires, pour leur permettre de visualiser concrètement le défibrillateur et ses électrodes et de les manipuler ; et pour rappeler la séguence d'actions en cas de malaise.

Jean-Noël Le Frêche